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è alla ricerca del proprio posto al sole,
mostra i muscoli per affermare, con la
sola presenza, di contare più di altri.
Ha un’idea e questa deve essere asso-
lutamente condivisa, altrimenti diventi
automaticamente un nemico da ab-
battere. non, come avviene invece
nello sport, un compagno di squadra
con il quale confrontarti per aumentare
le reciproche performance e raggiun-
gere, insieme, un traguardo. 
molti di noi sanno che l’idea di gruppo
non sempre corrisponde a quella di
squadra. nel primo caso, l’unico fattore
caratterizzante è l’essere insieme. ognu-
no condivide la necessità di andare
verso una direzione, ma segue strade
diverse, che non sempre portano dalla
stessa parte. nel secondo, sono chiari
gli impegni da condividere, la strada
è unica, i problemi si affrontano e si
superano insieme, si sceglie un leader
che guida, ma alla fine il traguardo è
unico. 
Io nel mio impegno da sindaco di Cor-
sico ho voluto metterci, fin dal primo
giorno, impegno e passione. Il ritornello
che sentivamo ripetere costantemente
in passato, cioè il “non si può fare”,
non poteva e doveva caratterizzare il
presente e il futuro. a tre anni dall’inizio
del mio mandato posso ritenermi sod-
disfatto. 
Certo, il lavoro da fare è ancora molto.
Ci sono ancora tante vie e marciapiedi
da rifare, il progetto dell’illuminazione
pubblica è da completare, le manu-
tenzioni degli edifici pubblici, in par-
ticolare delle scuole, sono all’inizio. I
vincoli di bilancio sono ancora tanti,
con un avanzo vincolato di quasi 19
milioni di euro. Cioè soldi nostri bloccati
da quell’assurdo patto di stabilità che
non premia certo i Comuni più virtuosi,
quelli che hanno sempre dimostrato
un’attenzione ai propri conti. 
In questi tre anni credo che, insieme
al cuore, abbiamo dimostrato che in
politica si può e si deve avere coraggio.

mai fermarsi, mai spaventarsi di fronte
agli avversari, di fronte ai muri che
trovi lungo il percorso, mai farti im-
pressionare da una “contrazione mu-
scolare”. e così siamo riusciti a dimo-
strare che le cose si possono fare.
Piccoli passi, ma che possano restituire
alla nostra Corsico il suo antico presti-
gio. 
tra gli ultimi interventi in ordine di
tempo, vorrei ricordare la sistemazione
della caserma della Guardia di finanza,
con l’apertura di un nuovo accesso
che agevola le pattuglie in entrata e
uscita. le manutenzioni nelle scuole,
la prosecuzione del progetto di riqua-
lificazione dell’illuminazione pubblica
con l’installazione di nuovi pali luce
lungo l’alzaia per garantire maggiore
sicurezza a chi vi transita nelle ore
serali. e ancora: il nuovo parco giochi
e la riqualificazione di piazza europa.
la decisione di chiudere, durante la
notte, i parchi comunali, che erano di-
ventati soprattutto punti di ritrovo di
persone adulte dedite all’alcol, l’ap-
provazione di progetti per milioni di
euro destinati alla riqualificazione delle
scuole. 
Ultimi in ordine di tempo, gli oltre
quattrocentomila euro per il rifaci-
mento degli asfalti dell’area mercatale
di via montello, dei marciapiedi di via
Verdi lato parco, oggi inagibili a pedoni
e carrozzine. ma anche per la riqualifi-
cazione e messa in sicurezza dell’area
di piazza al Ponte (basta soste selvagge)
e del parcheggio di via marzabotto.
Inizio lavori in ottobre. 
Io non mi fermo. so che ho il sostegno
di tutti voi e porto avanti, con deter-
minazione, entusiasmo e passione gli
obiettivi del programma elettorale. 
Ci vediamo nei prossimi giorni alle nu-
merose iniziative proposte nell’ambito
della sagra della nostra città. all’interno
troverete il programma dettagliato. 

Filippo Errante
sindaco

entusiasmo e passione: un 
impegno costante per Corsico

Ho sempre spiegato ai miei figli che
in ogni cosa che si fa, in ogni sfida che
ti propone la vita, insieme alla deter-
minazione, occorrono entusiasmo e
passione. È necessario avere chiaro
l’obiettivo, conoscere i propri limiti e
non avere paura di superarli se possi-
bile, e, insieme alla perseveranza, al-
l’impegno e alla fatica tenere sempre
presente che è solo mettendoci il pro-
prio cuore che il traguardo raggiunto
ti darà maggiore soddisfazione. 
Un atteggiamento di fronte agli im-
pegni quotidiani che ti permette di
affrontare con maggiore consapevo-
lezza anche gli insuccessi. Però se ti
alleni, sei hai coraggio, se ti impegni
quotidianamente raggiungerai sempre
il traguardo. a volte anche affrontando
ostacoli imprevisti, incontrando sul
tuo percorso compagni di viaggio con
i quali hai condiviso molto, ma che
improvvisamente diventano concor-
renti. ognuno per sé, perdendo di
vista il valore della squadra. 
lavorare, impegnarsi, faticare insieme
permette di accrescere anche le energie
individuali e, di conseguenza, le proprie
soddisfazioni. e questo l’ho sempre
messo in pratica quando ero manager
sportivo. lo faccio nel lavoro e anche
da sindaco. 
Qualcuno mi dice che in politica è di-
verso. soprattutto per la tendenza cre-
scente a essere battitori liberi. ognuno



nuova area giochi 
in piazza europa
È stata InaUGUrata a InIzIo lUGlIo alla Presenza DI
Una trentIna DI bambInI DeI CentrI estIVI Delle
sCUole materne. Il taGlIo Del nastro Da Parte Del
sInDaCo FIlIPPo errante

“Una città che riconquista giorno dopo
giorno dignità e normalità: questo il
nostro impegno, questa è la costante
del nostro fare”: così commenta il sin-
daco Filippo errante l’inaugurazione
della nuova area giochi in piazza europa

che si è svolta all’inizio di luglio, alla
quale ha partecipato anche una trentina
di bambini dei centri estivi delle ma-
terne. Dopo la benedizione dell’area
da parte del parroco, il sindaco errante
con l’aiuto di un bimbo ha tagliato il

nastro e consegnato così l’area giochi
alla città. all’inaugurazione era presente
anche l’assessore alle politiche giovanili
amos Pennati e alcuni consiglieri co-
munali. nell’area giochi è stato realiz-
zato uno spazio protetto per i bambini
con la posa di 460 mq di pavimenta-
zione antitrauma e le strutture sono
state sostituite con nuovi giochi, adatti
anche ai più piccoli e ai bambini con
disabilità: uno scivolo, una giostra, due
altalene e due giochi a molla.
“abbiamo deciso di rigenerare piazza
europa con un intervento – spiega il
sindaco errante – che è un gioco di
colori. non solo funzionale, quindi, ma
anche bello dal punto di vista estetico.
occorre però che tutti vigilino affinché
gli sforzi non siano vanificati. negli
scorsi giorni, infatti, dopo i ripetuti ap-
pelli affinché non si entrasse nell’area,
si è dovuti ricorrere a un servizio di vi-
gilanza privata dalle ore 16 alle 7 del
mattino successivo”.
oltre all’intervento sull’area giochi, in
piazza europa il progetto prevede la
messa a dimora di nuove essenze ar-
boree ed erbacee sia nelle fioriere esi-
stenti, sia nel parchetto per i bambini,
per creare macchie di colore nella sta-
gione della fioritura e zone d’ombra
nel periodo di maggiore insolazione.
oltre al rifacimento del prato e all’in-
serimento di un portabiciclette e di
una fontanella. 

RiqualifiCata la pisCina esteRna
“la nostra piscina sta diventando sempre più un riferimento per tutto il
corsichese”: così il sindaco Filippo errante è intervenuto all’inaugurazione
dell’impianto natatorio esterno dopo la serie di lavori eseguiti dal gestore,
CsC Centro sportivo Corsico. l’intervento di manutenzione straordinaria
ha interessato l'area esterna del Centro sportivo comunale immerso nel
parco Giorgella. la riapertura al pubblico è avvenuta lo scorso 9 giugno. 
In particolare, i lavori hanno demolito il bordo vasca, riparato le perdite
di impianti idraulici, posato una nuova pavimentazione, consolidato il
fondo della piscina scoperta e installato un nuovo telo in pvc. 

Dall’1 luglio, la Casa dell’acqua è ge-
stita dalla società partecipata CaP
Holding. “abbiamo siglato un accordo
con la spa che gestisce il servizio
idrico per tutta l’area metropolitana –
sottolinea l’assessore all’ambiente lu-
cia lucentini – perché ci consente un
servizio puntuale e un risparmio per
la casse comunali. Vogliamo che la
nostra Casa dell’acqua continui a es-
sere una risorsa per l’intera cittadi-
nanza”. 
Il nuovo accordo permette di rendere
libera l’acqua naturale. Per qualunque
segnalazione di malfunzionamento
della Casa, ci si può ora rivolgere al
numero verde di CaP Holding:
800271999.

Casa dell’acqua a
Cap Holding
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Biblioteca comunale: 
più ore e un nuovo spazio

aumento delle ore di apertura della bi-
blioteca comunale e un nuovo spazio
per la lettura dedicato ai bambini: sono

le novità che da settembre attendono i
corsichesi. 
a partire dall’1 settembre, infatti, le ore
di apertura settimanali della biblioteca
di via buonarroti passeranno da 42 a
47. I locali saranno a disposizione degli
utenti il lunedì dalle ore 14.30 alle 20,
dal martedì al venerdì dalle 9 alle 13 e
dalle 14.30 alle 20, il sabato dalle 9 alle
12.30.
Inoltre, nel corso delle celebrazioni della
sagra cittadina, sabato 29 settembre
alle ore 16, verrà inaugurato un nuovo
spazio bibliotecario per bambini dai 6
ai 10 anni, che verrà ricavato nel locale
confiscato alla mafia di via Cavour 3,
intitolato alla memoria di Pietro sanua.
Dopo la necessaria ristrutturazione del
locale, la nuova biblioteca per bambini
sarà aperta dal lunedì al sabato, presu-
mibilmente dalle ore 16 alle 19 (co-
munque in orari che non si sovrappon-
gono con quelli scolastici) e verrà gestita
da esperti che verranno individuati at-
traverso un bando. 
“stiamo realizzando un nuovo spazio –
commenta roberto andreis, assessore
alla cultura - all’interno di un bene con-
fiscato che, in passato, non era stato
gestito in modo efficace da chi l’aveva
in gestione. Un luogo in cui, da settem-
bre, tutti i pomeriggi i bambini potranno
leggere, incontrarsi e partecipare alle

Da settembre, le ore DI aPertUra Del serVIzIo DI bIblIoteCa Passeranno Da 42 a 47.
Verrà Inoltre InaUGUrato Un nUoVo sPazIo Per la lettUra DeDICato aI bambInI DaI
6 aI 10 annI, In VIa CaVoUr 3

iniziative che verranno organizzate. È
un servizio che va ad affiancarsi, e non
a sostituirsi, ai servizi per le scuole forniti
dalla biblioteca centrale”.
nel frattempo, l’amministrazione co-
munale ha deciso, per motivi di sicurezza,
la chiusura dello spazio per lo studio
serale nella biblioteca comunale, che
era utilizzato dai ragazzi non solo di
Corsico ma anche provenienti dal cir-
condario (come milano, trezzano sul
naviglio etc…). D’altra parte in nessu-
naltro Comune della zona funziona un
servizio simile in questo periodo. 
“siamo stati costretti a ridurre le aperture
serali dedicate allo studio privato – spie-
ga l’assessore roberto andreis – perché
nelle ultime settimane si è reso neces-
sario far intervenire diverse volte Polizia
locale e Carabinieri per allontanare
alcuni soggetti che erano entrati in bi-
blioteca con il solo obiettivo di disturbare
e danneggiare la struttura. Una situa-
zione che non garantiva più la sicurezza
né degli utenti, né del personale addetto
alla chiusura dei locali. Per contro, ab-
biamo aumentato di oltre l’11% le ore
di apertura del servizio di biblioteca”.
la gestione del servizio di studio serale
era stata inizialmente affidata a persone
individuate nell’ambito del progetto
anziani e, successivamente, gestita at-
traverso i voucher e infine appaltata. 

se fino al 2014 i solleciti per la refezione
scolastica hanno continuato a crescere
arrivando a 262mila euro circa, dal
2015 si registra un'inversione di ten-
denza. non solo: è cresciuta anche la
quantità di denaro recuperato e relativo
agli anni dal 2009 in avanti. Inoltre,
grazie al nuovo meccanismo di paga-
mento anticipato, la percentuale di
morosità è passata dal 12% al 5%
circa.  e oggi si parla di "effetto errante",
perché è stato il sindaco ad avviare,
fin dal luglio 2015, un intervento per
arginare la crescita, anno per anno,
del debito fino ad arrivare, nel gennaio
2016, alla sospensione del servizio per
chi non paga. 
“non ho fatto nient'altro che gestire
la cosa da buon padre di famiglia –
dice il primo cittadino – in quanto
avevo notato che molte persone non
pagavano o perché così facevano altri
o perché consideravano il pagamento
come un aspetto secondario. Quando
ho chiesto di sospendere l'erogazione
dei pasti, tutelando le fasce più deboli
della popolazione, certa politica e
certa stampa mi hanno attaccato fron-
talmente. la mia impostazione però
è stata poi copiata da altri Comuni,
adottando a livello regionale il principio
che il pasto da casa non è poi così
male e che la refezione scolastica, es-
sendo un servizio a domanda indivi-
duale e quindi non obbligatorio, deve
essere pagato in base alle proprie pos-
sibilità”.

mensa sColastiCa: 
moRosità al 5% 
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un pGt partecipato

Un processo partecipato fin dalle prime
fasi. Il sindaco Filippo errante ha voluto
che il percorso sulla Variante al Piano
di governo del territorio – lo strumento
urbanistico che fotografa l’assetto del
territorio, individuando un giusto equi-
librio tra edificato e verde – fosse con-
diviso dai cittadini fin dalle fasi delle
proposte dei progettisti.
sono stati così organizzati due incontri,
uno martedì 19 giugno sull’aspetto
del parcheggio ex atm e un altro il 26
giugno sull’aspetto dell’area che co-
steggia il naviglio Grande, dal confine
con milano verso trezzano sul naviglio. 
sul parcheggio ex atm, l’incontro ha
permesso di dare anche una risposta
ai cittadini che, nei mesi scorsi, avevano
pubblicato un video chiedendo un’ac-
celerazione su una questione che si
protrae da molti anni. l’ipotesi dei
progettisti è di creare una “porta di
accesso” alla città, con la realizzazione
di una rotonda e spazi verdi, oltre a
un edificio per attività di pubblica
utilità e una parte di residenziale.
l’area, infatti, è privata e occorrerà ve-
dere se le idee progettuali incontre-
ranno le aspettative della proprietà.
avrà anche un centinaio di posti auto
a servizio della zona. 
Il secondo incontro ha invece permesso
di analizzare numerose questioni sul
tappeto: dall’area Dicalite e Perlite fino
alla burgo.
“Un’occasione di confronto – dice il
sindaco Filippo errante – con i cittadini
sulle ipotesi di riqualificazione di due
comparti, uno a est e uno a ovest
lungo il naviglio. l’obiettivo principale
sono la valorizzazione del naviglio
stesso, la diminuzione della capacità
edificatoria e l’aumento delle aree
verdi. Io voglio una Corsico di qualità,
individuando con i privati, che hanno
dei diritti su alcune aree, soluzioni di

sostenibilità e con vantaggi per l’intera
città. la discussione proseguirà e gli
uffici continueranno ad accogliere i
suggerimenti dei cittadini. Perché –
conclude il sindaco – come ho più

a GIUGno, sI sono sVoltI DUe InContrI Per analIzzare
alCUne QUestIonI CrUCIalI Del PIano DI GoVerno Del
terrItorIo. Il sInDaCo Ha VolUto CHe le IPotesI DeI
ProGettIstI Fossero sUbIto ConDIVIse anCHe Con la
CIttaDInanza

volte detto voglio un PGt fortemente
partecipato”. 
rispetto al PGt attuale, viene tolta la
possibilità di costruire su due aree,
nell’ex vivaio (vicino alla cascina ro-
barello) e in quella verde tra il par-
cheggio ex stella e la casa di riposo. 
Per l’area burgo, invece, è prevista una
diversa distribuzione della volumetria
sull’area privata, sulla base di diritti
già acquisiti negli anni scorsi. 
la proposta complessiva per tutto
l’asse del naviglio fatta dai progettisti
prevede un aumento complessivo di
volumetria contenuto in 1.300 mq
(per effetto dell’intervento Dicalite e
Perlite), ma ci saranno 2 ettari di
verde in più e altri 3.600 mq di aree
pubbliche. 
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Cinquantamila euro per la 
morosità incolpevole

Circa 50mila euro a sostegno della
morosità incolpevole: è il contributo
statale, trasferito a regione, che il Co-
mune mette a disposizione dei citta-
dini che si trovano in una situazione
di sopravvenuta impossibilità al pa-
gamento del canone locativo a causa
della perdita del lavoro o di una con-
sistente riduzione del reddito familiare. 
“l’impegno dell’amministrazione co-
munale nel settore casa è a 360°, sia
direttamente con fondi propri o re-
cuperati direttamente da enti superiori,
sia attraverso il Piano di zona – sotto-
linea l’assessore Fabio raimondo –
perché ci rendiamo conto che il tema
è uno dei più urgenti e problematici
per le famiglie”.

C’è tempo fino al prossimo 28 set-
tembre per presentare la richiesta di
contributo, inviando la domanda al-
l’ufficio protocollo, via roma 18. Per
richiedere il contributo, è necessario
avere residenza anagrafica e abita-
zione principale in lombardia, essere
titolari di un contratto di locazione di
unità immobiliare a uso abitativo re-
golarmente registrato e risiedervi da
almeno un anno, avere ricevuto un
atto di intimazione di sfratto per mo-
rosità con atto di citazione per la con-
valida, possedere la cittadinanza ita-
liana o di un altro stato dell'Unione
europea e avere un valore Isee non
superiore a 26mila euro o un Ise non
superiore a 35mila euro.

sono  aPertI FIno al ProssImo 28 settembre I termInI
Per Presentare la DomanDa all’aVVIso ComUnale a
sosteGno DI CHI rIsCHIa lo sFratto PerCHé ImPossIbI-
lItato a PaGare Il Canone loCatIVo

le domande verranno valutate e i
contributi saranno concessi in base
all'ordine cronologico di protocolla-
zione e fino a esaurimento dei fondi,
che ammontano a 49.625,04 euro.
Per tutte le informazioni: ufficio servizi
sociali, via Dante 11, tel. 02.4480.649. 

aperto a giugno, lo “sportello assistenti familiari” è attivo a Corsico in via
Dante 11 nei giorni 17 settembre, 22 ottobre, 5 novembre e 10 dicembre,
dalle ore 9 alle 12. È un progetto previsto all’interno della programmazione
delle attività proposte dal Piano di zona. “si rivolge – spiega l’assessore alle
politiche sociali, Fabio raimondo –alle famiglie e agli operatori e non ha al-
cun costo. l’obiettivo è informare, accompagnare e sostenere sia le famiglie
interessate ad assumere personale dedicato all’assistenza a domicilio di an-
ziani, invalidi, bambini, sia le persone interessate al lavoro di cura”.
se non si riesce a prendere appuntamento nella giornata di apertura pro-
grammata a Corsico, ci si può rivolgere agli sportelli negli altri enti aderenti
al Piano di zona, sempre previo appuntamento telefonico al numero
02.48694668. Verrà predisposto un registro delle assistenti familiari per fa-
vorire l’incontro, attraverso aFol, della domanda e dell’offerta.

lo “sportello assistenti familiari”

il “fondo peR la non
autosuffiCienza”

Fino al prossimo 15 settembre, è
possibile presentare la domanda di
accesso al bando per la misura b2
del “Fondo per la non autosuffi-
cienza” previsto dal Piano di zona.
la misura b2 intende fornire inter-
venti di sostegno e supporto alle
persone di qualsiasi età che vivono
a casa, soffrano di gravi limitazioni
della capacità funzionale che com-
promettono significativamente la
loro autosufficienza e autonomia
personale nelle attività della vita
quotidiana, di relazione e sociale, e
che abbiano un valore Isee non su-
periore a 20mila euro. l’obbiettivo
è garantire alla persona con fragilità
la permanenza al domicilio e nel
suo contesto di vita.
la misura b2 prevede l’erogazione
di buoni sociali mensili per il care-
giver familiare, per l’assistente per-
sonale e per il sostegno di progetti
di vita indipendente, e di voucher
sociali volti al mantenimento della
vita di relazione di minori con di -
sabilità con appositi progetti di na-
tura educativa/socializzante.
la domanda redatta sulla moduli-
stica appositamente predisposta,
compilata e corredata di tutta la
documentazione richiesta, deve
essere presentata via PeC a ufficio-
protocollo@cert.comune.corsico.mi
.it o manualmente all’ufficio
 protocollo (dal lunedì al giovedì
dalle ore 9 alle 12 e dalle 14 alle 16;
il venerdì dalle ore 9 alle 12) fino al
prossimo 15 settembre. tutti i det-
tagli sul sito istituzionale www.co-
mune.corsico.mi.it. 
Per informazioni: ufficio servizi so-
ciali, via Dante 11, tel. 02.4480.649,
e-mail segretariatosociale@co-
mune.corsico.mi.it. 
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da venerdì 24 agosto a lunedì 10 settembre
area ex Stella
ParCo DIVertImentI
GIornate sPeCIalI

· martedì 4 e mercoledì 5, dalle ore 15 alle 19 
“due biglietti al costo di uno”

· mercoledì 5, dalle ore 10 alle 12 
“festa dei diversamente abili”

· lunedì 10, dalle ore 15 alle 19
sconto del 50%  

sabato 1 settembre  
Parco Cabassina
GrIGlIata D’estate al CabassIna 
con musica, balli italiani e sudamericani, 
baby dance e animazione
a cura dell’associazione “toc toc ci siamo anche noi!”

da sabato 1 a domenica 9 settembre   
scuola dell’infanzia di via Dante
mostra CollettIVa DI PIttUra
a cura dell’associazione GaC
(apertura sabato e domenica 
dalle 9 alle 12 e dalle 15 alle 19.30) 
sabato 1 settembre, ore 17.30 inaugurazione
PremIazIone Del 44° ConCorso DI PIttUra a tema li-
bero “Città di Corsico” rivolto a tutti gli amici appassionati
di pittura di ogni tendenza e con qualsiasi tecnica 

domenica 2 settembre
Fontana dell'Incontro
dalle ore 9 alle 19 
merCato bIoloGICo

via Nenni/via Togliatti 
dalle ore 7 alle 18
“PUlCI e non solo”

mercoledì 5 settembre
anfiteatro di via Verdi, parco degli Alpini d’Italia
dalle ore 17 alle 18 
esIbIzIone DI GInnastICa artIstICa, 
aCrobatICa e Karate
a cura del Centro sportivo Corsico 

giovedì 6 settembre 
centro sociale Curiel
dalle ore 21
serata Danzante e esIbIzIone 
dell’associazione benny’s band
a cura del Circolo culturale lavagna

da venerdì 7 a domenica 9 settembre
via Cavour/via Pascoli
PesCa DI beneFICenza 
a cura di G.U.P.I.H.
(venerdì dalle 14 alle 23, sabato e domenica dalle 8 alle 23)

da venerdì 7 a lunedì 10 settembre
via Monti 4
mostra e VenDIta DI manUFattI
a cura dell’associazione san Vincenzo De Paoli
Inaugurazione venerdì 7 settembre, ore 16
(orari apertura: sabato, domenica e lunedì dalle 15 alle 19)

venerdì 7 settembre 
anfiteatro di via Verdi, parco degli Alpini d’Italia
alle ore 20.30
esIbIzIone DI Danza e anImazIone 
a cura dell’associazione rock Dance
alle ore 21.30
serata Danzante 
con Giusy mercury

da sabato 8 a domenica 16 settembre
sala “La Pianta”
mostra CollettIVa D’arte DI soCI e allIeVI  
a cura del Gruppo Cesare Frigerio 
inaugurazione sabato 8, ore 17.30
(apertura mostra: dal martedì al venerdì dalle 16 alle 19, 
sabato e domenica dalle 10 alle 12.30 e dalle 15 alle 19)



sabato 8 settembre
centro storico/Fontana dell’Incontro

• dalle ore 7 alle 13.30   

AUTOEMOTECA DELL’AVIS
• dalle ore 9 

STAND DELLA CROCE VERDE
• dalle ore 10 

RACCOLTA FONDI a scopo bene0co a cura di Lions Club
• dalle ore 14 

STAND DELL’AVIS
• dalle ore 16.30 alle 18.30 LABORATORIO PER BAMBINI  

a cura dell’associazione culturale laboratorio Ya Ya
• dalle ore 16.30 alle 18.30 POSTAZIONE “PLAY&FUN”
gioco-laboratorio creativo e teatro per bambini

via Alzaia Trieste 4 

• dalle ore 14 

PALO DELLA CUCCAGNA SUL NAVIGLIO GRANDE 
III edizione
a cura della Proloco Città di Corsico in collaborazione con
l’associazione Toc Toc ci siamo anche noi

• GARE DI NUOTO DI GRAN FONDO

an�teatro di via Verdi, parco degli Alpini d’Italia

• alle ore 21

SERATA DANZANTE 
a cura dell’associazione Benny’s Band

domenica 9 settembre
via Verdi 

dalle ore 9 alle 23

FIERA

centro storico 

• dalle ore 9

STAND DELL’AVIS E DELLA CROCE VERDE 
• dalle ore 10  

RACCOLTA FONDI
a scopo bene0co a cura di Lions Club

• dalle ore 16.30 alle 18.30 

LABORATORIO RICREATIVO PER BAMBINI  
a cura dell’associazione culturale laboratorio Ya Ya

• dalle ore 16 alle 18.45  

ESIBIZIONI DI DISCIPLINE SPORTIVE   
a cura del Centro sportivo Corsico

via Manzoni 

dalle ore 9 alle 20 

MERCATINO DELLE COSE BELLE E CURIOSE
a cura dell’associazione I creativi

chiesa SS. AA. Pietro e Paolo

alle ore 20.45 

PROCESSIONE
accompagnata dal Corpo musicale Città di Corsico

parco di viale della Resistenza

ore 22.00 

FUOCHI D’ARTIFICIO

lunedi 10 settembre
chiesa SS. AA. Pietro e Paolo  

ORE 20.45

PROCESSIONE 0no al cimitero e santa messa in su"ragio
per tutti i defunti della città

mercoledì 12 settembre
parco di viale della Resistenza

dalle ore 17 alle 18

ESIBIZIONE DI GINNASTICA ARTISTICA, ACROBATICA, 
KARATE E BASKET  
a cura del Centro Sportivo Corsico 

piazza Papa Giovanni XXIII

dalle ore 17 alle 22

RISCOPRIAMO IL VINILE 
la Fonoteca si trasforma in un piccolo museo del vinile dove
si potranno anche ascoltare in cuHa long playing di ogni ge-
nere musicale. INGRESSO LIBERO

venerdì 14 settembre
centro civico Giorgella

ore 20 

“IL TEATRO SI APRE ALLA CITTÀ”: OPEN DAY 
a cura dell’associazione Comteatro

Fontana dell’Incontro/via Cavour

ore 21

SPETTACOLO DI CABARET 
con Fabrizio Fontana

sabato 15 settembre
centro civico Giorgella 

dalle ore 14

TORNEO DI SCACCHI SEMILAMPO 
a cura del Circolo Scacchi Corsico 

palestra di via Dante

dalle ore 16.30 alle 19 

ESERCITAZIONI DI ARRAMPICATA 
prove libere a ingresso gratuito di arrampicata sportiva in-
door, in collaborazione con gli istruttori
della scuola di alpinismo del CAI, sezione di Corsico

centro storico

dalle ore 10

GIORNATA DELLO SPORT
con il patrocinio di Regione Lombardia

Fontana dell’Incontro/via Cavour

ore 21.30

MARCO LIGABUE IN CONCERTO

domenica 16 settembre
palazzetto Verdi

dalle ore 6.30 alle 22.30

8ª RANDONNÉE “SULLE STRADE DI FAUSTO COPPI” 
gara ciclistica amatoriale sul percorso Corsico/Castel -
lania/Corsico, a cura dell’associazione Ciclisti Corsichesi, ma-
nifestazione cicloturistica non competitiva, con partenza e
arrivo al palazzetto Verdi

via Nenni/via Togliatti 

dalle ore 7 alle 18

“PULCI E NON SOLO”

centro civico Giorgella

ore 16

IL PARCO DI RODARI 
(favole e racconti dal mondo di Gianni Rodari) 
a cura dell’associazione Comteatro
Favole per bambini dai 4 ai 10 anni. Al termine merenda of-
ferta dall’Associazione Ricreativa Culturale 3a Età Giorgella

EVENTO ANNULLATO



palestra di via Dante
dalle ore 16 alle 19 
eserCItazIonI DI arramPICata  
prove libere a ingresso gratuito di arrampicata sportiva 
indoor, in collaborazione con gli istruttori della scuola di 
alpinismo del CaI, sezione di Corsico

Fontana dell’Incontro/via Cavour
ore 18
ConCerto Del CorPo mUsICale CIttà DI CorsICo 

da venerdì 21 a sabato 29 settembre
sala La Pianta/ via Cavour
esPosIzIone storICa sUlla GranDe GUerra 
in collaborazione con il Comando dell’esercito di regione 
lombardia, il P.a.s.F.a. (associazione per l'assistenza 
spirituale alle Forze armate) di milano e con 
l’associazione lions Club Corsico 
(da martedì a venerdì dalle ore 16 alle 19; 
sabato e domenica dalle ore 10 alle 12 e dalle ore 16 alle 19)
venerdì 21 settembre ore 18, inaugurazione

sabato 22 settembre 
Fontana dell’Incontro
• ore 11
esIbIzIone Della FanFara DeI bersaGlIerI

parco Giorgella
dalle ore 17
esIbIzIonI DI GInnastICa artIstICa e aCrobatICa 
e DI PattInaGGIo a rotelle 
a cura del Centro sportivo di Corsico

cortile della Biblioteca comunale
ore 20.30
sPettaColo: “se noI DUe FaCCIamo Uno”
gli attori adolescenti dell’associazione Comteatro 
raccontano l’equilibrio tra maschile e femminile 
(in caso di maltempo lo spettacolo sarà proposto 
il giorno seguente)

martedì 25 settembre
piazza Papa Giovanni XXIII
dalle ore 17 alle 22
booKCrossInG GIorGella
la Fonoteca sarà aperta per tutti coloro che vogliono donare,
scambiare e mettere a disposizione libri, dvd e cd condivi-
dendo opinioni, commenti e recensioni. InGresso lIbero

mercoledì 26 settembre
sala “La Pianta”
ore 21
serata DI PoesIe DIalettalI e non 
“amo QUesta terra” 
a cura dell’associaione Cesare Frigerio

sabato 29 settembre
piazza Europa
dalle ore 10 
Festa Della solIDarIetÅ
a cura dell’associazione la speranza onlus
con intrattenimento ludo – musicale e punto ristoro

via Cavour 3
alle ore 16
InaUGUrazIone Della bIblIoteCa Per bambInI 
età 6 – 10 anni, presso il bene confiscato (ex l. 575/65) inti-
tolato a “Pietro sanua”

domenica 30 settembre
per le vie della città con arrivo nel centro storico
dalle ore 9.30
sFIlata DI aUto D’ePoCa 
con il patrocinio dell’automobile Club d’Italia

giovedì 13, 20 e 27 settembre, 4 ottobre
biblioteca comunale – ingresso libero
ore 21
Dal romanzo al FIlm
proiezioni di film del 2017 tratti da romanzi famosi
conduzione e commento a cura di
Giostra Cooperativa sociale onlus

le sedi
anFIteatro VerDI, parco degli alpini d’Italia, via Verdi
area ex PozzI, via alzaia trento
area ex stella, via alzaia trento
bIblIoteCa ComUnale, via buonarroti 8
bIblIoteCa Per raGazzI, via Cavour 3
Centro CIVICo GIorGella, piazza Papa Giovanni xxIII
Centro FosColo, via Foscolo 3/b
Centro soCIale CUrIel, via Curiel
FonoteCa, piazza Papa Giovanni xxIII
Fontana Dell’InContro, via Cavour
oratorIo san lUIGI, via Dante
oratorIo sPIrIto santo, piazza europa
Palazzetto VerDI, via Verdi
Palestra e PIsCIna di via salma
Palestra di via Dante
Palestra di via Galilei
ParCo CabassIna, viale Italia 28
ParCo GIorGella, strada provinciale Vigevanese, quar-
tiere Copernico
ParCo PozzI, alzaia naviglio Grande
ParCo resIstenza, viale della resistenza
ParCo DeGlI alPInI D’ItalIa, via Verdi
ParroCCHIa sPIrIto santo, piazza europa
saGrato CHIesa ss. aa. PIetro e Paolo, via Cavour
sala la PIanta, via leopardi 7
sCUola Dell’InFanzIa Dante, via Dante 7
teatro VerDI, via Verdi

Il programma è aggiornato al 31 luglio 2017 e potrebbe subire delle variazioni. Gli aggiornamenti verranno forniti attraverso il sito istituzionale
www.comune.corsico.mi.it, la newsletter e i tabelloni elettronici.



Programma
dal 5 al 16 settembre 2018

Ore 10.00 Santa Messa
solenne in Chiesa
SS. Pietro e Paolo

Ore 12 -20 Servizio ristoro con Bar,
Baby Bar e Cantinetta

Ore 12.45 Pranzo Comunitario
(Prenotazioni entro Venerdì 7
Settembre presso l’Oratorio o la
Segreteria Parrocchiale)
Ore 14-20 Stand della LEGO con la
possibilità per i bambini di giocare e
costruire  liberamente

Ore 16 Giochi a stand per ragazzi:

“L’appetito vien giocando”
Ore 16-24 Presenza della Croce Rossa
Italiana  (con trucchi e palloncini)
Ore 17 Teatro dialettale
“Se vedum stasera”
compagnia Giovanni Savioli e Paolo
Colombo
Ore 17-19.30
Patatine/Salamelle/Panini
Ore 20 Chiusura dell’oratorio

Ore 20.45Processione in onore
della Madonna della Cintura
dalla Chiesa per le vie della città

GIORNATA
DI PREGHIERA
PER I DEFUNTI

Ore 20.30 Processione dalla Chiesa
Parrocchiale SS. Pietro e Paolo al
cimitero, dove verrà celebrata la S. Messa
in su;ragio di tutti i defunti della città

Ore 20-23
Servizio ristoro con  Bar

Ore 19.45 Cena a tema
“Nutrire l’anima: ricette di
pellegrini e viaggiatori”
Anche il camminare ha il suo cibo, e le
bisacce dei pellegrini raccontano eroismi
e sacri<ci e consegnano sapori di terre
lontane (prenotazioni entro mercoledì 12
presso l’Oratorio o la  Segreteria parrocc.)
Ore 21.30 Testimonianze dalle realtà
caritative che o;rono a  Milano un pasto
a residenti e migranti  in condizione di
bisogno (ristorante Ruben)
Ore 20.30 Torneo di Scopa d’Assi:
Eliminatorie nelle salette al primo piano

Ore 19-24 Servizio ristoro
con Bar, Baby Bar e
Cantinetta

Ore 19-23 Servizio ristorante con
Cucina Casalinga, Patatine/Salamelle
Piatto tipico: Menù Valtellinese:
Pizzoccheri, bresaola e torta di mele
(con prenotazione in oratorio)

Ore 20.30 Torneo di Scopa d’Assi:
Finali e premiazioni

Ore 21 Sala Cineteatro:
i ragazzi delle medie dei nostri oratori
presentano il super spettacolo
teatrale “Una casa nella giungla”
liberamente ispirato a “Il libro della giungla”

FESTA DI
APERTURA
DELL’ORATORIO

Ore 10 Santa Messa in oratorio
Ore 11.15 In sala Cineteatro: Immagini
delle vacanze delle elementari e medie

Ore 13-22 Servizio ristoro con Bar,
Baby Bar e Cantinetta

Ore 12.30 Pranzo di condivisione
delle famiglie (iscrizioni presso
l’Oratorio o le segreterie parrocchiali)
Ore 15-17 Incontri con i genitori dei
bambini dell’iniziazione cristiana
Ore 15-18 Maximinigolf per ragazzi

Ore 16 -22 Presenza di Corsico Soccorso
Ore 17-18,30 Patatine/Salamelle
Ore 18.30 Coro multietnico Elikya
diretto dal maestro Raymond Bahati:
40 coristi di 16 nazionalità diverse,
accompagnati da 10 musicisti italiani
ed africani (in collaborazione con la
civica Scuola di musica “A. Pozzi”)
Ore 20 Servizio ristorante con Cucina 
Casalinga
Fino alle 22 Oratorio aperto e
musica di;usa

Ore 19-24 Servizio ristoro
con Bar, Baby Bar e
Cantinetta

Ore 19-23 Servizio ristorante con
Cucina Casalinga, Patatine/Salamelle
Piatto del giorno: bis di risotti
(con prenotazione in oratorio)

Ore 20.30-21.45 Scuola di ballo
Benny’s band di Paolo e Magda

Ore 22-23 serata di musica jazz

“M TRIO”

Ore 19-24 Servizio ristoro
con Bar, Baby Bar e
Cantinetta

Ore 19-23 Servizio ristorante con
Cucina Casalinga, Patatine/Salamelle
Piatto del giorno: Trippa

Ore 21.00-23.00

Band Eliconturbo -  Folk Delirio

Ore 21.00 Santa Messa
di apertura della festa
Patronale in oratorio.
Siamo tutti invitati

Ore 15-24 Servizio ristoro
con Bar, Baby Bar
(Cantinetta <no alle 18,30)

Ore 14.30 - 18 Torneo di Burraco   

Ore 16 Giochi a stand per ragazzi:

“L’appetito vien giocando”
Ore 16 -24 Presenza di Corsico Soccorso

Ore 19.30 Cena dei popoli
Il servizio ristoro chiude per lasciare spazio a
una cena di condivisione. Ciascuno porta da
casa il cibo caratteristico del proprio paese
di origine e lo mette a disposizione degli altri

Ore 21.45 In un clima familiare,
momenti di festa da tutto il mondo

Ore 15-24 Servizio ristoro
con Bar, Baby Bar e
Cantinetta

Ore 16 Giochi a stand per ragazzi:
“L’appetito vien giocando”

Ore 16-24 Presenza della Croce Rossa
Italiana  (con trucchi e palloncini)

Ore 18-23 Patatine/Salamelle

Ore 19-23 Servizio ristorante con 
Cucina Casalinga
Piatto del giorno: Pisarei e Fasò 
(con prenotazione in oratorio)

Ore 21.30-23.30 Cover band
“I Tali Geni”

16
DOM

15
SAB

14
VEN

13
GIO

10
LUN

7
VEN

8
SAB

6
GIO

9
DOM

5
MER

Festa Patronale
della Madonna
della Cintura 

Parrocchia SS. Pietro e Paolo - Corsico  - Via Dante, 3

“Crescere insieme
alla tavola

del pane nostro”
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sicurezza: 
controlli a tappeto 
oPerazIone Delle PolIzIe loCalI Con CarabInIerI e
GUarDIa DI FInanza

È partita dal comando di Corsico, il 13
luglio alle ore 20, l'operazione smart
voluta dal sindaco Filippo errante. “rin-
grazio l’assessore regionale riccardo
De Corato – ha sottolineato Filippo er-
rante – che ha scelto proprio Corsico
per vedere, per la prima volta dall'i-
nizio del suo mandato, il funziona-
mento di un’operazione smart, anche
se solo territoriale”. erano presenti an-
che i sindaci di buccinasco, trezzano
sul naviglio, Pieve emanuele e l’as-
sessore alla polizia locale di motta Vi-
sconti.

soddisfatto anche l’assessore regio-
nale: “l’hinterland sconta sempre i pro-
blemi della metropoli e delle sue peri-
ferie, sia per la sicurezza stradale sia
per quella locale”. Gli interventi hanno
consentito, solo a Corsico, di control-
lare settanta veicoli, di sottoporre
dieci persone al test alcolimetrico, di
elevare sedici sanzioni (tra le quali
anche due per documenti mancanti
e uno perché sprovvisto di patente).
Due persone, in seguito a controlli
negli esercizi commerciali, sono state
sottoposte a fermo di polizia.

tRuffe aGli anziani: 
inContRi in autunno

tra le truffe, quelle ai danni degli an-
ziani sono le più odiose e vigliacche.
Per prevenirle, in autunno l’ammini-
strazione comunale organizzerà, in
collaborazione con i Carabinieri, una
serie di iniziative. 
“riteniamo preziosa la collabora-
zione costante dei carabinieri – evi-
denzia il sindaco Filippo errante – e
ringrazio il comandante e il suo vice
per la sensibilità al problema. sono
convinto che potranno fornire alla
cittadinanza dei consigli molto utili”. 
nel corso degli appuntamenti, ver-
ranno distribuite copie della guida
che il Comando generale dell’arma
ha realizzato come vademecum per
gli anziani, nel quale vengono de-
scritti in modo dettagliato i princi-
pali raggiri che vengono messi in
atto. “l’arma dei Carabinieri – spie-
gano al comando di via repubblica
dell’ossola, al quartiere lavagna –
sta intensificando la sua presenza
nei luoghi particolarmente sensibili
per tutelare le fasce deboli, in parti-
colare gli anziani, soprattutto nei
periodi di ferie quando, spesso,
sono da soli. Per questo abbiamo
pensato di proporre una serie di in-
contri per dare informazioni sulle
truffe più frequenti e su come rico-
noscerle e, quindi, prevenirle. Forni-
remo – proseguono gli ufficiali del
Comando di Corsico – dei consigli,
mostrando anche casi realmente
accaduti. ribadiamo sempre che
l’importante è, anche al minimo so-
spetto, non avere scrupoli a contat-
tare i carabinieri chiamando il 112”. 

 
 

RSA PONTIROLO: Una Residenza Sanitaria Assistenziale 
nuova ed accogliente per i nostri anni di riposo. 
 

 

 
 
 

Fondazione Pontirolo Onlus - RSA  
Via Alessandro Volta n. 4  20090 Assago (MI) 

Tel. 02/84.94.48.23.   Fax 02/84.93.31.47. 
Sito Internet: www.pontiroloonlus.it   E-mail: info@pontiroloonlus.it  
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Verranno completamente rifatti i tetti
della palestra utilizzata dai circa 440
alunni della primaria Copernico e la
copertura, per oltre 5.300 mq, della
scuola di via salma. lo ha deciso la
Giunta comunale approvando, a lu-
glio, i progetti esecutivi relativi ai
due interventi. 
“all’inizio dell’anno avevamo dato il
nostro via libera ai progetti definitivi
– spiega il sindaco Filippo errante –
riuscendo così a ottenere spazi fi-
nanziari, cioè la possibilità di utilizzare
soldi nostri bloccati però per effetto
del patto di stabilità nazionale. Come

più volte ho detto, la priorità va alle
scuole. Vogliamo così migliorare le
condizioni degli spazi utilizzati da
centinaia di nostri bambini e ragazzi
che frequentano le scuole corsichesi”. 

la palestra 
della primaria Copernico
In particolare, un progetto riguarda
il rifacimento dei manti di copertura
della palestra della scuola primaria
Copernico. È prevista la realizzazione
di una nuova copertura in lastre di
acciaio a protezione multistrato della
palestra e degli spogliatoi e l’instal-

quasi 500mila euro 
per la salma e la Copernico
la GIUnta Ha aPProVato I DUe ProGettI eseCUtIVI Per Poter Così ProCeDere al banDo
e asseGnare I laVorI. Presentato anCHe Il ProGetto DI rIQUalIFICazIone Del ComPren-
sIVo VerDI-GalIleI, Per Una sPesa DI CIrCa 4 mIlIonI DI eUro

lazione di idonee “linee vita” e ganci
di affrancamento per l’ancoraggio
degli addetti della manutenzione. Il
costo complessivo dell’intervento è
di 160mila euro. 

la scuola salma
Il secondo intervento, del quale è
stato approvato il progetto esecutivo,
riguarda la primaria salma. Il progetto
prevede il rifacimento completo di
tutti i manti di copertura del plesso
scolastico, il ripristino delle lattonerie
e dei pluviali. oltre alla tinteggiatura
dei plafoni di tutte le aule e di alcuni
ingressi interessati dalle infiltrazioni,
piccoli interventi di riparazioni edili,
elettriche e da fabbro/serramentista.
Dopo di che si procederà alla posa
e  alla sostituzione delle vetrate della
palestra. la spesa preventivata è di
322.000 euro. 

quattro milioni per il comprensivo
verdi-Galilei
anche il comprensivo Verdi-Galilei
sarà interessato da importanti lavori
di rifacimento. la Giunta comunale
ha infatti approvato un progetto di
riqualificazione della scuola primaria
Galilei e della secondaria di primo
grado Verdi. I lavori (che compren-
dono l’adeguamento alle norme an-
tincendio ed elettriche, la completa
informatizzazione, il miglioramento
della prestazione energetica e la ri-
mozione delle barriere architettoni-
che) avranno un importo di spesa
di circa 4 milioni di euro e verranno
finanziati attraverso l’accesso a suc-
cessivi bandi.

Il 23 maggio, in largo Quarto savona Quindici si è svolta la commemorazione
degli agenti della scorta del giudice Falcone, uccisi con lui nel 1992 nella
strage di Capaci. la cerimonia – che è stata aperta dalla benedizione delle
stele da parte di padre Ciro sicignano – ha visto la presenza dei rappresentanti
delle forze dell’ordine, delle amministrazioni comunali del territorio e degli
studenti dell’omnicomprensivo. oltre ai rappresentanti della Polizia locale,
delle associazioni del territorio, degli alpini e dei marinai di Corsico, dell’asso-
ciazione nazionale Carabinieri, della Protezione civile e delle due dirigenti
scolastiche dell’omnicomprensivo.

“memoRia, Riflessione, impeGno Civile”
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un Comune sempre più 
moderno ed efficiente

Per rendere il Comune sempre più
moderno ed efficiente nelle risposte
ai cittadini, sono state recentemente
adottate alcune innovazioni in ambito
tecnologico. È stato acquistato con
una spesa di circa 60mila euro il nuovo
server, dotato dei più aggiornati fire-
wall a protezione dei dati, si sta con-
cludendo l’installazione di 86 nuovi
PC e, seguendo le indicazioni dell’a-
genzia digitale nazionale, è stato in-
stallato un software di libero utilizzo,
senza alcun costo.
Grazie alla digitalizzazione dei processi
amministrativi (fascicolazione elettro-
nica, protocollo informatico e reda-
zione digitale di tutti gli atti), l’ammi-
nistrazione è potenzialmente in grado
di non dovere più produrre carta, nel

rispetto della massima trasparenza e
tracciabilità. Per facilitare il pagamento
dei servizi scolastici, riducendone ol-
tretutto drasticamente le morosità, è
stato adottato il sistema “PagoPa”, che
sarà presto utilizzabile anche per gli
altri tipi di utenze.
Inoltre, sta registrando un grande suc-
cesso il servizio di carta d’identità elet-
tronica, che viene garantita con pun-

InnoVazIone teCnoloGICa Per I serVIzI ComUnalI, Con la sostItUzIone DI 86 PC,
l’InstallazIone DI Un serVer e l’aDozIone Del PIano Della sICUrezza InFormatICa

tualità: ne vengono emesse circa 400
al mese. sono anche stati avviati: il
“Whistleblowing”, strumento che con-
sente ai lavoratori di denunciare si-
tuazioni illecite senza subire ritorsioni;
il piano della sicurezza informatica; lo
sportello digitale dell’edilizia; le fasi
necessarie al subentro alla banca dati
nazionale dell’anagrafe nazionale della
popolazione residente e ai servizi di-
gitali comunali tramite il sistema pub-
blico di identità digitale (sPID). 
Poste anche le basi per il completo
adempimento del GDPr, il regola-
mento sulla protezione dei dati per-
sonali, con la nomina del Data Pro-
tection officer e l’avvio del percorso
di adeguamento di tutti i processi del
Comune.
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In lombardia esistono 700mila giocatori pato-
logici che hanno perso il controllo, i soldi e so-
pratutto la dignità. le conseguenze possono es-
sere disastrose e interessano tutti gli ambiti della
vita, lavorativa, personale e familiare del gioca-
tore. In assenza di una normativa a livello nazio-
nale, le responsabilità ricadono sui sindaci che,
da soli, devono affrontare questo grave pro-
blema sui loro territori. la regione lombardia è
intervenuta con una legge regionale incaricando
i Piani di zona di intervenire nel contrasto al
gioco patologico e al gioco d'azzardo. 
anche Corsico ha fatto la propria parte con il
progetto GIoCo a PerDere, che vede coinvolti
la polizia locale, gli esercenti, i cittadini, le fami-
glie e persino le scuole. 
siamo intervenuti e stiamo intervenendo in du-
plice maniera: attraverso la prevenzione e attra-
verso la repressione. la prima è volta a sensibi-
lizzare la cittadinanza alla conoscenza e alla
comprensione del problema, effettuando ad
esempio premiazioni simboliche degli esercizi
che decidono di non installare slot machines nei
loro locali. oppure effettuando una mappatura
di tutti i locali che possiedono le slot, quelli che
sono più a rischio perché troppo vicini a scuole
o a edifici pubblici, limitando gli orari di apertura
e sanzionando pesantemente chi non rispetta
le regole.

Lisa Di Leo
capogruppo Fratelli d’Italia - Alleanza Nazionale

la discussione sulla variante generale del PGt
rappresenterà il tema centrale del dibattito po-
litico in città da qui alle amministrative del 2020.
spiace quindi che la Giunta abbia deciso di pre-
sentare la prima “bozza di proposta” nel corso di
un paio di incontri pubblici, senza prima discu-
terla nella sua naturale sede istituzionale: la Com-
missione urbanistica. si tratta non solo di una
decisione irrituale e irrispettosa del ruolo e delle
competenze di questa Commissione, ma di un

metodo sbagliato, con cui si portano a cono-
scenza dei nostri concittadini proposte parziali
e frammentarie, senza una valutazione dell’im-
patto complessivo delle varie scelte urbanisti-
che.
a prescindere dalle osservazioni specifiche , che
preciseremo nel corso della discussione in sede
istituzionale, manca una visione complessiva del
futuro della nostra città che l’amministrazione
ha in mente. Da queste prime proposte emerge
finora il quadro di un sobborgo dormitorio, con
un po’ di verde cosmetico sul naviglio a masche-
rare una fila di nuovi edifici da 14 a 17 piani dal-
l’area burgo fino alla Dicalite. Un quadro franca-
mente insostenibile, con una densità abitativa
che si avvierebbe a superare di gran lunga quella
di Hong Kong, senza adeguate dotazioni di ser-
vizi per sostenere migliaia di nuovi abitanti: se
mai questi si materializzeranno. 
se questo è il piattino che l’amministrazione si
appresta a servirci, non troverà certo non solo il
nostro consenso, ma probabilmente nemmeno
quello della parte più responsabile delle forze
di maggioranza.

Roberto Masiero
capogruppo Corsico per Masiero

si parla sempre meno di Città metropolitana di
milano e provincia, eppure la sua creazione era
stata indicata come la soluzione istituzionale più
adeguata per offrire ai nostri territori quei mezzi,
quell’organizzazione e tutte le sinergie possibili
per competere alla pari con le regioni econo-
micamente più avanzate d’europa. Un progetto
ambizioso e strategico che potrebbe portare, se
completato, grandi opportunità di crescita, ric-
chezza e occupazione. ma non si tratta solo di
questo: ragionare in ottica metropolitana signi-
fica anche riorganizzazione territoriale, ottimiz-
zazione dei servizi, infrastrutture e trasporti, su-
perando la sterile competizione tra Comuni a
tutto vantaggio dei cittadini, che con le econo-
mie prodotte potrebbero godere di servizi più
efficienti e in numero superiore. a tentare di go-
vernare tutto ciò, con risorse drasticamente de-
curtate rispetto al passato, è il Consiglio metro-
politano, guidato dal sindaco di milano Giuseppe
sala e composto da un gruppo di consiglieri
eletti tra i rappresentanti dei Consigli comunali
della provincia di milano. Il tutto si regge con la
buona volontà e il sacrificio delle persone che
lo compongono, perché non esiste doppio com-
penso per chi vi partecipa. Queste sono le con-
dizioni nelle quali si troverà a lavorare il mio caro

amico, nonché compagno di banco in Consiglio,
roberto masiero. Caro roberto siamo certi del
grande impegno che metterai in questa nuova
avventura istituzionale; siamo altresì orgogliosi
che Corsico, il suo territorio e la nostra lista di
Insieme per Corsico possano essere rappresen-
tati dalla tua persona. buon lavoro! 

Maurizio Magnoni
capogruppo Insieme per Corsico

l'opposizione, guidata sostanzialmente dalla co-
alizione civica di Insieme per Corsico, grida alla
colata di cemento. se non ci fosse da ridere biso-
gnerebbe piangere. Insieme per Corsico, in coali-
zione di governo con i Democratici di sinistra con
delibere di Consiglio comunale e di Giunta tra il
2004 e l'inizio del 2005, ha scaricato sulla città ce-
mento per 330.000 metri cubi. non è una opinione.
sono fatti. ecco l'elenco: delibera Consiglio comu-
nale n. 52 del 25.11.2002; delibera Consiglio co-
munale n. 27 del 15.07.2004; delibera di Giunta
comunale n. 52 del 16.02.2005, quest'ultima poche
settimane prima delle elezioni per il rinnovo del
Consiglio comunale.
È doveroso precisare però che l’attuale consigliere
magnoni del polo civico IPC all’epoca era assessore
in quota, pare di ricordare, del partito dei Verdi.
anche se in quelle stesse ore annunciò, pare di ri-
cordare, il suo passaggio dai VerDI a InsIeme Per
CorsICo. nell’attuale opposizione ci sono rappre-
sentanti che in qualità di consiglieri anche allora,
oppure da assessori, hanno approvato tutte quelle
delibere. e oggi parlano di colate di cemento. Cit-
tadini corsichesi, potete cominciare a ridere.

Lista civica Corsico Vivere

tre notizie importanti hanno caratterizzato le ul-
time settimane: è iniziato il percorso che porterà
all’approvazione del nuovo Piano di governo del
territorio. sono stati presentati in due incontri pub-
blici due progetti: uno sull’ex deposito atm e l’altro
su tutto il complesso Dicalite e Perlite. Per ora, vo-
gliamo concentrarci sulle ambigue modalità di
partecipazione adottate: non è stata consultata la
commissione urbanistica, sintomo del disinteresse
di questa amministrazione per il Consiglio comu-
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nale quale istituzione democratica. Inoltre, l’am-
ministrazione continua a non presentarsi alla cit-
tadinanza per rendicontare il suo operato e addi-
rittura confonde la consultazione dei cittadini, per
chiedere pareri e ricevere proposte, dalla presen-
tazione di progetti specifici, già decisi dai pochi
nelle segrete stanze.
altra notizia riguarda la biblioteca comunale, che
ora chiuderà alle ore 20 anziché alle 22.30. non si
capisce la motivazione reale che ha portato a que-
sta decisione, se questioni di sicurezza o di rispar-
mio sui costi; certo è che la decisione andrà a di -
scapito di ragazzi e ragazze che utilizzano la
biblioteca come luogo di studio serale.
l’ultima notizia riguarda lo smantellamento del
Punto Comune: un unico spazio aperto al pubblico
per svolgere svariate pratiche, con personale qua-
lificato. Ci dispiace constatare che invece di per-
seguire ciò che stanno facendo molti Comuni al-
l’avanguardia, cioè migliorare l’efficienza e la
fruibilità del servizio per il cittadino, qui a Corsico
l’amministrazione errante torna indietro. Queste
per noi sono tutte scelte politiche sbagliate contro
cui ci batteremo duramente in Consiglio comunale
e in città.

Gruppo consiliare Partito Democratico

non si ferma nemmeno nei mesi estivi la realiz-
zazione del progetto di riqualificazione di Cor-
sico: è stata infatti inaugurata la colorata area
giochi in piazza europa (con attrezzi adatti anche
a bambini con disabilità) e sono iniziati anche i
lavori di ripristino del porfido nel centro storico
e vie limitrofe. l’attenzione per i bisogni del cit-
tadino risalta anche nell’impegno “più luce più
sicurezza”, che vedrà l’installazione di 27 pali luci
a led che entro fine luglio illumineranno tutto
l’asse del naviglio dalla rsa fino a robarello.
si continua a lavorare anche per risolvere il pro-
blema dell’amianto; difatti è in corso lo smalti-
mento di circa 300mq d’amianto che ricoprivano
il tetto in via dei navigli.
Diversi sono anche gli appuntamenti estivi del
comune come la “sagra della porchetta”, tenutasi
il 7 luglio in via Cavour con punti ristoro, musica
ed esibizioni di balli country itineranti, o come il
concerto di beneficenza “lonely night” di sabato
14 luglio che ha visto impegnati il Comune e
l’associazione Green Circle di Cesano boscone
nella raccolta fondi per l’associazione telefono
azzurro.
nonostante il caldo, la polizia locale continua a
monitorare le strade per garantire la sicurezza
al cittadino. Due ladri di rame sono infatti stati
sorpresi con del minerale rubato al cantiere delle
ferrovie di Porta Garibaldi a milano. Questa at-
tenzione al territorio è in linea con il maggior
controllo sia verso i nostri confini, sia verso chi
risiede in Italia, auspicato dal ministro dell’in-
terno matteo salvini.

Gruppo consiliare Lega Nord 
Lega Lombarda - Salvini

Considerata la ricaduta sullo sviluppo socio-eco-
nomico e culturale che ha una riqualificazione
mIrata e QUalIFICata del territorio, invitiamo
i cittadini e tutti i consiglieri a ponderare le pro-
poste di variante al PGt illustrate negli incontri
con la cittadinanza e per le quali non esiste do-
cumentazione consultabile per approfondi-
menti. In tali incontri, si è parlato della riqualifi-
cazione area atm e del territorio tra il naviglio e
la ferrovia: quella lingua di terra che rappresenta
la cerniera di unione tra la città vecchia a sud
del naviglio e quella a nord industriale, com-
merciale, popolare, degradata e trafficata. Dob-
biamo partire non dal vecchio PGt, finalizzato
alla costruzione del nuovo municipio che aveva
trascurato le necessità e le richieste dei cittadini,
associazioni e lavoratori che miravano a uno svi-
luppo sostenibile che valorizzasse le risorse pre-
senti nella città, ma dalle risorse naturali quali il
naviglio, le tracce storiche, il paesaggio che dà
identità alla nostra città e il benessere ambien-
tale ai propri cittadini.
le linee guida parlano di zero consumo di suolo
e allora le proposte prospettano un incremento
delle volumetrie in verticale, come se le persone
per accedervi potessero volare e non avessero
bisogno di strade e servizi. bisogna partire, in-
vece, da quale sviluppo si vuole per la città e
come ottenerlo. la preoccupazione principale
sembra essere tutelare i diritti edificatori dei pri-
vati. I diritti dei cittadini devono essere posti allo
stesso livello! Il territorio è un bene comune che
deve permettere il benessere di tutti coloro che
lo abitano.

Franca Marchetti
capogruppo Movimento 5 Stelle

numeRi utili
Comune – centralino 02.4480.1
Polizia locale 02.4475312

emeRGenza siCuRezza
pronto intervento 113
Carabinieri pronto intervento 112
Vigili del fuoco 115
Protezione civile 
02.45103101 – 02.45103461 

emeRGenza salute
emergenza sanitaria 118
guardia medica (servizio di continuità
assistenziale) 800.103.103
Croce Verde a.P.m. 02.45100048
Corsico soccorso 02.4471951

QUale PGt !?

CorsICo non sI Ferma

15

IL GIORNALE
DI

Reg. tribunale di milano n. 143 del 29/3/1980
direzione: via roma 18, 

tel. 02.4480222/229 - 20094 Corsico (mI)
e-mail  ilgiornaledicorsico@comune.corsico.mi.it

direttore responsabile: Filippo errante
dirigente della comunicazione: marco Papa

consulente di direzione: Claudio trementozzi 
segreteria di redazione: ufficio comunicazione

comitato di redazione: rappresentanti 
dei gruppi consiliari   

redazione e grafica: Ctr Comunicazione, 
Cesano boscone -milano  

stampa bonazzi grafica srl, via Francia 1, 23100, sondrio
copie stampate: 10.000 – distribuito gratuitamente  
collaboratori: rosanna be-
nucci, roberta Cordi, elena
Gerasi - foto: archivio comunale
- manoscritti e fotografie, anche
se non pubblicati, non si resti-
tuiranno - il materiale pubbli-
cato è di esclusiva proprietà
dell’editore, che se ne riserva i
diritti per ogni altra pubbli-
cazione

a CUra Dell’ammInIstrazIone ComUnale

amos pennati
è viCesindaCo

amos Pennati è il nuovo vicesindaco. Il
decreto di nomina è stato firmato dal
sindaco Filippo errante. l’assessore
mantiene le deleghe che gli erano state
attribuite nel febbraio del 2017: sport,
politiche giovanili, semplificazione e in-
novazione, start up. “ringrazio il sin-
daco per la fiducia – evidenzia Pennati
– e sento tutto il peso della responsa-
bilità del ruolo. Ho avuto la fortuna, nel-
l’ultimo anno, di interagire con silvia
scurati (che si è dimessa dopo essere
stata eletta consigliere regionale, ndr)
imparando molto. Continuerò a garan-
tire la mia massima disponibilità all’a-
scolto di tutti, senza alcuna eccezione.
Voglio proseguire nell’essere un punto
di riferimento per le associazioni del
territorio e non mi interessa l’eventuale
simpatia politica dei loro rappresen-
tanti. Infatti, per me la cosa importante
delle iniziative organizzate è a chi sono
destinate, cioè i cittadini”.



Cinque medaglie per il CsC

ai Campionati italiani di ginnastica
acrobatica della Federazione ginnastica
d’Italia che si sono svolti a maggio a
milano, gli atleti del Centro sportivo
Corsico hanno conquistato cinque
medaglie d’oro. le finali hanno infatti
laureato campionesse italiane i gruppi
femminili di l5 open: martina Car-
bognani, sofia mari, Giulia Diani e l4
open: alessandra Gramegna, marta
Giammetta e Fabiana monastero. Inol-
tre, si sono classificate terze a livello
nazionale in una finale di altissimo li-
vello le combinazioni giovani Claudia
barattieri, Giorgia Furnò, micol lo mo-
naco e al 4° posto Francesca scarpiello,
Carmen Cigognini e alice barattieri. 
eccellenti risultati anche nelle categorie
l2 con il primo posto di: l2 silver
gruppo femminile: alessia Conti, Giulia
Paolella e Ilaria brianti; l2 open coppia
maschile: Pietro Gallotti, morgan Cha-

vez; l2 open gruppo maschile: morgan
Chavez, Pietro Gallotti, Daniel moret,
emanuel Cresci. l’anno sportivo si è
dunque concluso al meglio per gli

GlI atletI Dell’assoCIazIone Hanno Preso Parte Con GranDe sUCCesso aI Cam-
PIonatI ItalIanI DI GInnastICa aCrobatICa Della FeDerazIone GInnastICa D’ItalIa 

atleti del CsC, che hanno vinto anche
i campionati nazionali FIsaC organiz-
zati ad aprile a Cesenatico.
“Un ringraziamento speciale va ai di-
rigenti e agli istruttori – commentano
dal Centro sportivo Corsico – che
con passione, ormai da anni, seguono
questo sport e si affiancano nella
crescita sportiva e personale dei pro-
pri ginnasti, supportandoli e spro-
nandoli a dare sempre il meglio nello
sport e così facendo anche in futuro
nella vita”.

RaCColta diffeRenziata: +2,63% in un anno
In seguito agli sforzi di sensibilizzazione della cittadinanza portati avanti dall’assessorato al-
l’ambiente, la percentuale di raccolta differenziata effettuata sul territorio corsichese è cre-
sciuta in un anno del 2,63%, passando dal 59,79% del 2016 al 61,79% del 2017.  
“stiamo portando avanti con amsa – sottolinea l’assessore all’ambiente lucia lucentini –
una serie di interventi per accrescere il più possibile non solo la percentuale di differenziata,
ma anche l’attenzione alla pulizia e al decoro urbano, per avere una città sempre più pulita”. 
oltre alla campagna di comunicazione per rendere la separazione dei rifiuti sempre più cor-
retta,  sono stati adottati provvedimenti anche per evitare il fenomeno dell’apertura notturna
dei sacchi esposti, che creava problemi non solo di decoro urbano, ma anche di igiene. molti
infatti sono stati i cittadini, soprattutto in alcune zone, che si sono lamentati della cosa, tanto
da indurre la Giunta ad ampliare l’area in cui l’orario di esposizione dei sacchi è stato spostato
dalle ore 22 del giorno precedente al ritiro alle ore 5.30 del giorno stesso. 
nei mesi scorsi, l’assessorato all’ambiente è intervenuto anche nei parchi pubblici e nei giar-
dini, dove in passato lo svuotamento dei cestini avveniva in tempi differenti, perché gestita
da una diversa società, rispetto alla pulizia effettuata da amsa sulle strade adiacenti alle aree
verdi. ora è la stessa amsa a occuparsi contemporaneamente sia delle vie, sia dei cestini.


